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En Concepcion, a jueves 02 de junio del afio dos mil cinco, en el Salén Azul
de la Direccién de Bibliotecas, tuvo lugar la Sesion Ordinaria de Consejo
Académico de la Universidad de Concepcién, presidida por el Sr. Rector, don
SERGIO LAVANCHY MERINO.

Asisten Sres.: ERNESTO FIGUEROA HUIDOBRO,Vicerrector (se incorpora ala
reunion a las 11 de la mafiana); ALBERTO LARRAIN PRAT,Vicerrector de
Asuntos Econémicos y Administrativos; RODOLFO WALTER DIAZ, Secretario
General; y MARCO MOSSO HASBUN,ProSecretario General.

Decanos Sres.: CARLOS CALVO MONFIL, Facultad de Farmacia; SERGIO
CARRASCO DELGADO,Facultad de Ciencias Juridicas y Sociales; FRANKLIN
CARRASCO VASQUEZ, Facultad de Ciencias Naturales y Oceanograficas:
MIGUEL ESPINOSA BANCALARI, Facultad de Ciencias Forestales; FERNANDO
ESCOBAR MUNOZ, Facultad de Odontologia; OCTAVIO ENRIQUEZ LORCA,
Facultad de Medicina; PATRICIO OYANEDER JARA,Facultad de Humanidades y
Arte; BERNABE RIVAS QUIROZ, Facultad de Ciencias Quimicas; JOSE
SANCHEZ HENRIQUEZ, Facultad de Ciencias Fisicas y Matemiaticas:
ALEJANDRO SANTA MARIA SANZANA, Facultad de Medicina Veterinaria;
RICARDO UTZ BARRIGA, Facultad de Arquitectura, Urbanismo y Geografia;
ALFREDO VERA MANRIQUEZ, Facultad de Agronomia; ELISEO RIVERA
ALTAMIRANO, Director Unidad Académica Los Angeles; y FERNANDO
BORQUEZ LAGOS,Director General Campus Chillan.

En reemplazo de los Decanos de las Facultades de: Ciencias Bioldgicas,
Ciencias Econdémicas y Administrativas, Educacién, Ingenieria e Ingenieria
Agricola asisten la Sra) MARIA TERESA CHIANG SALGADO (Secretaria
Académica); CARLOS EGANA DIAZ (Académico del Depto. de Administracion);
DECLER MARTINEZ CARRASCO(Director Depto. de Ciencias dela Educacién);
RAUL BENAVENTE GARCIA (Vicedecano); y MARCO ANTONIO LOPEZ
ROUDERGUE(Vicedecano).

Representacién Estudiantil: Sr. HECTOR MUNOZ URIBE, Presidente de la
Federacion de Estudiantes.

Invitados: Sra. Maria Inés Solar R., Directora de Docencia; Sra. Claudia
Rodriguez P., Abogada Jefe Servicio Juridico y Sr. Ricardo Rojas F., Jefe de
Udarae.

TABLA

1. Actas.

- Sesidn Ordinaria N° 2-2005 de 14.04.2005.
- Sesion Extraordinaria N° 3-2005 de 09.05.2005.

2. Cuenta.
1. Cuenta Sr. Rector.
2. Comisi6n de Facil Despacho.

a) Modificacién del Reglamento interno de Titulacién de la Carrera de
Fonoaudiologia.

b) Modificacién al Reglamento de Docencia de Pregrado de la Facultad
de Ciencias Juridicas y Sociales.
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 3. Ratificaci6n de Decreto U. de C. N° 2005-096 de 02.05.200
modificacién Decreto U. de C. N° 2000-197 sobre Premio Universi
de Concepcion.

4. Recalendarizacién de actividades de Docencia de Pregrado.
5. Eleccion de Evaluadores Externos de las Facultades de: Agronomia,

Ciencias Quimicas, Ciencias Biolégicas, Ciencias Econémicas y
Administrativas, Ciencias Fisicas y Matematicas, Ciencias Forestales,
Ciencias Juridicas y Sociales, Ciencias Sociales, Educacion,
Ingenieria, Ingenieria Agricola, Medicina, Medicina Veterinaria,
Odontologia y Unidad Académica Los Angeles.

6. Propuesta de Decreto distincién de Visitante Ilustre.
7. Varios.

 

Se abre la sesién a las 09.30 horas.

PRIMER PUNTO: ACTAS.

El Sr. Rector ofrece la palabra sobre las actas de la Sesi6n Ordinaria
N°02-2005 de 14.04.2005 y Sesion Extraordinaria N° 03-2005 de 09.05.2005:

1.- Acta N° 02-2005 de 14.04.2005.- EI Sr. Enriquez indica que en la
pagina 11, parrafo tercero, donde dice “ el informe de pares “ debe entenderse “al
informe de pares”. Se acuerda corregir en este aspecto dicha acta.

2.- Acta N° 03-2005 de 09.05.2005.- El Sr. Martinez sefala que por
encargo de su Decano, don Abelardo Castro Hidalgo, solicita que la intervencién
de éste ultimo en dicha sesion, se consigne integramente en ella, conforme a la
nota de que hace entrega en este acto al Sr. Secretario General. Asi se acuerda.

Con los alcances antes indicados, se prestd aprobacién alas actas antes
referidas, por unanimidad delos Sres. Consejeros.

SEGUNDO PUNTO: CUENTA.

1.-

Cuenta

Sr.Rector.

a) Informacién del Consejo de Rectores.-
El Sr. Rector sefiala que respecto a lo que se ha informado

ultimamente por la prensa (contingencia del movimiento estudiantil) en relacién a
la reunién sostenida entre el Sr. Ministro de Educacién y los Rectores de
Universidades del Consejo de Rectores, dispone de una informacion Oficial, que se
encuentra contenida en una nota que le fuera enviada por el Sr. Secretario
General de dicho Consejo,la que comenta y que se reproduce a continuacién:
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Estimado(a) sefior(a) Rector(a):      
Como seguramente usted se ha informado porla prensa, el sefior Ministro de Educacién,
don Sergio Bitar Chacra, se reunié en su gabinete de trabajo con los sefiores Rectores de
la Universidad de Chile, don Luis Riveros Cornejo; de la Universidad de Santiago de
Chile, don Ubaldo Zdfiga Quintanilla; y de la Universidad Federico Santa Maria, don
Giovanni Pesce Santana; quienes concurrieron en la mafiana de hoy en representacién
del H. Consejo de Rectores y del Consorcio de Universidades Estatales, oportunidad en
que se abordaron algunos temas vinculados con la contingencia universitaria y otros
relativos al quehacer de este H. Consejo de Rectores.

Sobre e/ particular y por especial encargo del sefior Vicepresidente Ejecutivo del
Consejo, me permito informara usted Io siguiente:

1. El sefior Ministro de Educacién declaré que no conversaré ni negociara materia
alguna con dirigentes_ estudiantiles que pertenezcan a universidades que se
encuentren con alguna de sus dependencias tomadas;y

2. Se acord6 agilizar la agenda de trabajo Ministerio de Educacién — Consejo de
Rectores en conformidad a lo conversado y acordado, durante la ultima sesion
celebrada el dia jueves 26 de mayo, en relacién con el Presupuesto Ptiblico afio
2006; modificaciones a la ley que regula el Aporte Fiscal Indirecto y la pronta
elaboracién de un proyecto de ley sobre Reingenieria a los Fondos Solidarios de
Crédito Universitario.

Enrelacion al punto 2. cabe hacer notar entonces, la necesidad de que los trabajos de
comisiones sobre estas materias, que ya conformé nuestro Consejo en su Ultima
reunion, se inicien y ejecuten a la brevedad. Al respecto, cabe recordar que uno de los
acuerdos alcanzados dice relacién con el compromiso de que todas y cada una de las
universidades hagan llegar, a esta Secretaria General, los aportes, inquietudes y
observaciones que le merezca cada uno de los temas sefialados; todo ello con elfin de
canalizarlos (como baseinicial de discusién) al quehacer de cada una de las Comisiones
de Trabajo que se conformaron.

 
Al efecto, aprovecho la oportunidad de recordar a usted la némina de Rectores que
integra cada una de las comisiones de trabajo que son encabezadas por e! Rectorde la
instituci6n mas antigua y con la coordinacién del sefior Vicepresidente Ejecutivo, Rector
Luis Riveros Cornejo.

Presupuesto Publico afio 2006.
Sergio Lavanchy Merino
Ubaldo Zufiiga Quintanilla
Emilio Rodriguez Ponce

Modificaci6n_ del Aporte Fiscal Indirecto.
Pedro Rosso Rosso
Carlos Amtmann Moyano
Juan Riquelme Zucchet

  re leri. 3 wit

Alfonso Muga Naredo
Sergio Bravo Escobar
Alvaro Rojas Marin

Sin otro particular, saluda muy atentamente a usted.

CARLOS LORCA AUGER
SECRETARIO GENERAL
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 El Sr. Rector enfatiza sobre las caracteristicas que disponen dich
Comisiones de Trabajo, el ambito de su competencia y la manera como :
abordara su labor. Explica que independientemente del desarrollo de la iniciative’
de formar mesas de trabajo por parte del Ministerio de Educacién, el Consejo de
Rectores actuara frente a dicho problema estudiantil, preocupandose del estudio
de los temas que afrontara cada Comision.

   
b) Reunion con Federacién de Estudiantes y Presidentes de

deAlumnos.-
El Sr. Rector se refiere en términos generales, a la reunion

sostenida en el dia de ayer, en el Salén Azul, con la Federacién de Estudiantes y
Centros de Alumnos, en que participaron cerca de 40 estudiantes
aproximadamente, abordandose planteamientos relacionados con el movimiento
estudiantil y sus demandas,insistiendose por tales agrupaciones en recabarla
posicion que se tiene en esos temas, por parte de la Universidad, del Rector y los
Decanos.

Hace ver luego, que las actividades se han estado
desarrollando normaimente, con excepciédn de algunas marchas de un grupo de
estudiantes, que desembocaron en alumnos detenidos, a los cuales como es
habitual, se les presta la asesoria juridica correspondiente.

c) Crédito Universitario.-
El Sr. Rector comenta seguidamente la situacién de

distribuciOn del crédito a los alumnos, y su particularidad de hacerlo “caso a caso”.
Luego informa sobre las cifras globales manejadas en dicha distribucién por
quintiles de alumnos y los aumentos de sus montos, para detenerse en entregar
los resultados finales de asignacién de dicho crédito.

Connota igualmente el caso de los ex-alumnos morososy la
retencién de que fueron objeto por devolucién de impuestos, bordeando la suma
de 400 millones de pesos aproximadamente.

d) \niversario N° 43 de la Unidad Académica Los Angeles.-
El Sr. Rector resalta el acto de aniversario N° 43 que se

celebrara el dia de mafiana en la Unidad Académica Los Angeles, e insta a los
Sres. Decanos a concurrir a dicho acto académico.

2.- isid Fa :
EI Sr. Rector sefiala que hara la presentacién el Presidente de la

Comisién de Facil Despacho, Decano Sr. Octavio Enriquez L., quien se refiere a
cada punto por separado.

a) Modificacion del Reglamento Interno de Titulacion de la Carrera de
Fonoaudiologia.
Hace ver que este Reglamento fue aprobado por el Consejo de la Facultad de

Medicina en sesién del 02 de Marzo de 2005 y cuenta con la aprobacién de la
Direccién de Docencia.

Se aprobo en sesién de 21 de abril de 2005.
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b) Modificacién del Reglamento interno de Docencia de Pregrado de la Facultad.
de Ciencias Juridicas y Sociales.-
Indica que dicho Reglamento obedece a una exigencia impuesta por ¢

Reglamento de Docencia de Pregrado y que cuenta con las Observaciones
formuladasporla Direccién de Docencia.

Comienza su analisis el 23 de marzo de 2004, en donde se aprueban las
observaciones formuladas por el Consejo Asesor de la Direccion de Docencia a
objeto de que fueran incorporadas en el texto, ademas, en dicha sesion se
formularon otras observaciones por parte de la Comision de Facil Despacho
comunicandose éstas al Decano de dicha Facultad.

Continud su analisis en sesion de 13 de Mayo de 2004 dondeasistié el Sr.
Marcelo Troncoso Romero, Jefe de Carrera de Derecho para analizar las
objeciones formuladas al referido Reglamento, que se incorporarian en un nuevo

texto.
Este nuevo texto fue recibido por la Comisién de Facil Despacho el 16 de

marzo de 2005, el cual fue revisado en sesién del 22 de marzo de 2005,
formulandose nuevas observaciones que fueron recogidas en el texto definitivo
enviado el 14 de abril de 2005 que fue aprobado en sesién de 21 de abril de
2005.

ACUERDO N° 07-2005:
Por unanimidad de los Sres. Consejeros se_ ratific6 lo obrado por la
Comisi6én de Facil Despacho, aprobandose tanto la Mbodificacidn al
Reglamento Interno de Titulacién de la Carrera de Fonoaudiologia cuanto
al Reglamento Interno de Docencia de Pregrado de la Facultad de Ciencias
Juridicas y Sociales, conforme a los antecedentes adjuntos.

TERCER PUNTO: RATIFICACION DE DECRETO U. DE C. N° 2005-096 DE
02.05.2005 Y MODIFICACION DECRETO U. DE C. N° 2000-197, SOBRE
PREMIO UNIVERSIDAD DE CONCEPCION.

El Sr. Rector sefiala que ha invitado a la Directora de Docencia. Sra. Maria
Inés Solar, para que expongael punto.

La Sra. Solar explica que a raiz de una situaciOn ocurrida en la Facultad de
Ingenieria, con un alumno que estaba haciendo un semestre en otra Institucién de
Educacién Superior, al cual se le convalidaron ciertas asignaturas, se comprobd
que dicha circunstancia, no aparecia regulada en el Reglamento de Premio
Universidad, por lo que, teniendo en cuenta tal situacién y a la necesidad de
resolverla con urgencia, es que fue necesario, para que el alumno pudiera
acceder a dicho premio, modificar el citado Reglamento. Al efecto explica, que en
forma previa se solicit6 la aprobaci6n para proceder de esa forma a todos los
Sres. Decanos, para luegoseratificara lo obrado por este Consejo Académico.

Afiade que en consecuencia, se solicita se ratifique lo obrado al respecto y
ademas se preste aprobacién a la modificacién reglamentaria respectiva, cuyo
proyecto de Decreto se reproduce a continuacién:
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DECRETO U. DE C. N° SS
od

VISTO: <   
Lo acordado por el Consejo Académico en sesioén de 2 de junio de 2005,

enorden a la necesidad de modificar el inciso segundo de la letra b) del articulo 3° del
Reglamento de Premio Universidad de Concepcién, cuyo texto definitivo fue sancionado
por Decreto U. de C. N® 2000 — 197 de 29.12.2000 y modificado por Decreto U. de C. N°
2004-052 de 05.04.2004, en términos que se reemplaza su punto final por una coma y se
agrega la expresién “con excepcidn de los Alumnos Visitantes, dentro del marco de
convenios vigentes con la Universidad”, y ratificar lo obrado a este respecto, en el Decreto
U. de C. N° 2005 - 096 de 02.05.2005, que consta en los antecedentes adjuntos; lo
dispuesto en el Decreto U. de C. N° 2002-093 de 14.05.2002 y en los estatutos vigentes
de la Corporacién,

DECRETO:

Modificase el Reglamento de Premio Universidad de Concepcién, en el
siguiente sentido:

1.-Modificase el inciso segundo de la letra b) del articulo 3° del
Reglamento Premio Universidad de Concepcién, cuyo texto definitive fue sancionado por
Decreto U. de C. N° 2000 -197 de 29.12.2000 y modificado por Decreto U. de C. N°
2004-052 de 05.04.2005, en términos, que se reemplaza su punto final por una coma y
se agrega la expresién “con excepcién de los Alumnos Visitantes, dentro del marco de
convenios vigentes con la Universidad”.

2.- Declarase que la referida modificaci6n ha producido efectos a contar
del inicio del presente afio académico 2005 y ademas, seratifica todo lo obrado respecto
de la sefialada modificaci6n, en especial, !o dispuesto sobre el particular en el Decreto U.
de C. N° 2005-096 de 02.05.2005.

Transcribase a los Vicerrectores; al Director General del Campus Chillan; a los Decanos
de las Facultades; al Director de la Unidad Académica de ios Angeles; a los Directores de
Docencia, Investigacion, Extension, Escuela de Graduados, Servicios Estudiantiles,
Tecnologias de Informacién, al Contralor; a la Abogada Jefe de Servicio Juridico; y a la
Oficina de Titulos y Grados y demas organismos y reparticiones universitarias.
Registrese y Archivese en Secretaria General.

Concepcion, ......junio de 2005.

SESESSEREREBEEES

Por unanimidad de los Sres. Consejeros se ratific6 todo lo obrado respecto
de la modificacién experimentada al inciso segundo de la letra b) del
articulo 3° sobre Reglamento Premio Universidad de Concepcion, cuyo texto
definitivo fue sancionado por Decreto U. de C. N° 2000-197 de 29.12.2000, en
términos, que se reemplaza su punto final por una coma y se agrega la
expresién “con excepcion de los Alumnos Visitantes, dentro del marco de
convenios vigentes con la Universidad”.

Pagina 6 de 17  



 

 

 

 

 

   oer

Universidad de Concepcion ~   (P
a
A
P
R
O
B
A
D
A

|
"
C
D
N

P
E
C
n
A
.

 CUARTO PUNTO: RECALENDARIZACION DE ACTIVIDADES DE DOCENC

DE PREGRADO. :
oT 3    

El Sr. Rector sefiala que con motivo de las movilizaciones estudiantiles

llevadas a efecto en este ultimo tiempo, se ha alterado el desarrollo programado

en el Calendario de Docencia, por lo que se solicito a la Direccion de Docencia se

efectuara una reprogramacion de dichas actividades, para lo cual se ha invitado a

la Sra. Maria Inés Solar R., Directora de Docencia y al Sr. Ricardo Rojas F., Jefe

de Udarae para que expongan sobreel punto.

Primeramente ofrece la palabra a la Sra. Directora de Docencia, quien

informa que se hizo un diagnéstico completo en cada Facultad para conocer cual

era la situacion de cada una de ellas y como consecuencia de esa informacion, se

procedié a efectuar una reprogramacion de las actividades, que se expondra a

continuacién por don Ricardo Rojas.

El Sr. Jefe de Udarae, realiza su exposicién, sefalando que se ha

elaborado una propuesta de Recalendarizacion - Afio Académico 2005, de la que

hace entrega en este acto a cada uno de los Sres. Consejeros, que contempla

tres alternativas, a las que en forma separada se refiere a cada una de ellas,

denotandosusprincipales aspectosy diferencias.

El Sr. Rector ofrece la palabra a los Sres. Consejeros quienes realizan

diversas consultas y comentarios, entre los que se abordan aspectos,

principalmente respecto de la suspension o no de actividades de ciertas unidades

académicas y la forma distinta que tendria su reprogramacion, que conileva a

distintas realidades: otro tanto se produce con la necesaria flexibilidad que debe

estar presente en la_recalendarizacion; y también, debe llamar a reflexion los

costos que en definitiva involucran estas movilizaciones.

Concluidas las intervenciones y por unanimidad de los Sres. Consejeros se

acord6, que sobre la base de la propuesta presentada sobre recalendarizaci6n-

afio académico 2005, por la Direccién de Docencia y en una plazo relativamente

breve, cada Facultad informe a dicha Direccién sobrela situacion particular que

presenta, a objeto que se elabore en base con estos nuevos antecedentes, un

nuevo documento sobre esta materia.

QUINTO PUNTO: ELECCION DE EVALUADORES EXTERNOS DE LAS

FACULTADES DE: AGRONOMIA, CIENCIAS QUIMICAS, CIENCIAS

BIOLOGICAS, CIENCIAS ECONOMICAS Y ADMINISTRATIVAS, CIENCIAS

FISICAS Y MATEMATICAS, CIENCIAS FORESTALES, CIENCIAS JURIDICAS

Y SOCIALES, CIENCIAS SOCIALES, EDUCACION, INGENIERIA, INGENIERIA

AGRICOLA, MEDICINA, MEDICINA VETERINARIA, ODONTOLOGIA Y

UNIDAD ACADEMICA LOS ANGELES.

EI Sr. Rector sefiala que existen Facultades donde se tienen que conformar

sus Comisiones de Evaluacion a fin de iniciar los procesos de evaluacion, para lo

cual se requiere hacer la votacién a objeto de elegir los pares externos de las

mismas, de acuerdo con lo dispuesto en el Articulo 191 del Reglamento de

Personal. Al efecto se distribuye el documento de votacién, consistente en una

terna propuesta porel Sr. Rector, en la que se debera marcar dos preferencias.
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A continuacién se procede a efectuar la votacién por parte de los Sreq=3}

Consejeros, con el siguiente resultado: <2
     

l- FACULTAD DE AGRONOMIA.
Titulares
Ana Eugenia Reyes Toledo, Fac. de Ciencias Bioldgicas.
Alfredo Gordon Strasser, Fac. de Ingenieria.

Suplente
Urcesino Gonzalez Rubilar, Fac. de Ciencias Fisicas y Matematicas-

2.- FACULTAD DE CIENCIAS BIOLOGICAS
Titulares

Gabriel Gatica Pérez, Fac. de Ciencias Fisicas y Matematicas
Luis Corcuera Pérez, Fac. de Cs. Naturales

uplent

José Merino Escobar, Fac. de Ciencias Sociales.

3.- FACULTAD DE CIENCIAS ECONOMICASY ADMINISTRATIVAS

Carlos von Plessing Rossel, Fac. de Farmacia.
Gilberto Trivifios Araneda, Fac. Humanidadesy Arte

Suplente
Marlene Roeckel von Bennewitz, Facultad de Ingenieria.

4- FACULTAD DE CIENCIAS FISICAS Y MATEMATICAS

Eugenio Bobenrieth Hochfarbe, Fac. Ciencias Econémicas y Administrativas
Alejandro Villalobos Claveria, Facultad de Educacién.

Suplente
Waldo Venegas Soto-Aguilar, Facultad de Ciencias Biolégicas.

5. FACULTAD DE CIENCIAS FORESTALES.
Titulares
Maria Isolde Rudolph Geisse, Fac. de Ciencias Bioldgicas
Carmen Gloria Godoy Mosciatti, Fac. de Farmacia

Suplente
Maria Veronica Behn Theune, Fac. Medicina.

6.- FACULTAD DE CIENCIAS JURIDICAS Y SOCIALES.
Titulares
Marcia Puchi Thiele, Fac. de Ciencias Biolégicas
Jorge Jiménez Espinoza, Fac. de Educacién

Daniel Sbarbaro Hofer, Fac. de Ingenieria.

7- FACULTA D DE CIENCIAS QUIMICAS
Titular

Myrna Wallace Collao, Fac. de Ciencias Fisicas y Matematicas
Wolfgang Schneider, Fac. de Ciencias Naturales y Oceanograficas

Suplente
Juana Puga Larrain, Facultad Humanidadesy Arte.

Pagina 8 de 17  



   

8.-

10.-

11.-

12.-

13.-

14.-

 

FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES
Titulares
Estrella Aspé Lillo, Fac. de Ingenieria
José Bidart Hernandez, Fac. de Ciencias Juridicas y Sociales

Suplente
Julia Ramirez Castillo, Fac. de Medicina

FACULTAD DE EDUCACION
litulares
igor Wilkomirsky Fuica, Fac. de Ingenieria
Alfonso Catalan Sepulveda, Fac. de Odontologia

Suplente
Silvio Pantoja Gutiérrez, Fac. Cs. Naturales y Oceanograficas

FACULTAD DE INGENIERIA
Titular

Elias Apud Simon, Fac. de Ciencias Bioldgicas
Maria Monica Veliz De Vos, Fac. de Humanidadesy Arte

Suplente
Sandra Valenzuela Suazo, Fac. de Medicina.

FACULTAD DE INGENIERIA AGRICOLA
Titulares
Rafael Padilla Duran, Fac. de Ingenieria
Klaus Bataille Bollweg, Fac. de Ciencias Quimicas

José Cox Ureta, Fac. de Medicina Veterinaria

FACULTAD DE MEDICINA

Titulares
Maria Cristian Marti Lallemand, Fac. de Ciencias Bioldgicas
Luis Cid Serrano, Fac. de Ciencias Fisicas y Matematicas

Suplente
Enrique Barra Almagia, Fac. de Ciencias Sociales-

FACULTAD DE MEDICINA VETERINARIA

Titulares
Manuel CamposPareja, Fac. de Ciencias Fisicas y Matematicas
Juan Godoy Almirall, Fac. de Ciencias Quimicas

|
Neil Stoipe, Fac. de Agronomia

FACULTAD DE ODONTOLOGIA

Titulares
Marta Bunster Balocchi, Fac. de Ciencias Biolégicas
Maria Verénica Pineda Mascayano, Fac. de Ciencias Quimicas

Hugo Arancibia Farias, Fac. de Ciencias Naturales y Oceanograficas
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15... UNIDAD ACADEMICA LOS ANGELES

Titulares
Juan Carlos Inzunza Bustos, Fac. de Ciencias Fisicas y Matematicas
Rosa Catalan Saravia, Fac, de Ciencias Quimicas   
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Leon Vegas Bustos, Facultad de Educacion.

N°
Por unanimidad de los Sres. Consejeros se aprobé la eleccién de fos
Evaluadores Externos de las Facultades de: Agronomia, Ciencias

Biolégicas, Ciencias Econémicas y Administrativas, Ciencias Fisicas y
Matematicas, Ciencias Forestales, Ciencias Juridicas y Sociales, Ciencias

Quimicas, Ciencias Sociales, Educacion, Ingenieria, Ingenieria Agricola,
Medicina, Medicina Veterinaria, Odontologia y Unidad Académica Los
Angeles.

SEXTO PUNTO: PROPUESTA DE DECRETO DISTINCION DE VISITANTE
ILUSTRE.

Ei Sr. Rector sefala que este tema fue analizado por el Consejo, para lo
cual se distribuy6 oportunamente un proyecto de Decreto que recogia las
observacionesal proyecto original.

Afiade que al efecto, se ha invitado a la Abogada Jefe del Servicio Juridico
Sra. Claudia Rodriguez P.

Se procede luego a su andlisis, determinandose a través de la intervencion
de los Sres. Consejeros, la necesidad de modificar el proyecto, en términos quela
distincién a que se refiere el Decreto, lo sea para “ VISITA DISTINGUIDA “, y al
mismo tiempo, reemplazar en su articulo 1°, la expresion “ premiar “ por * expresar
reconocimiento “.

N°2005.-
Por unanimidad de los Sres. Consejeros se presto aprobacién a la creacién
de ia distincién “VISITA DISTINGUIDA”, que consta del proyecto de Decreto,
que se reproduce a continuacion :

DECRETOU.DE C. N°

VISTO:

1. Como un reconocimiento institucional al esfuerzo y la capacidad de aquellas
personas que con sus obras y acciones contribuyen en forma relevante al
progreso y engrandecimiento de la Universidad de Concepcién, como también,
para distinguir a aquellas personas que se destaquen nacional o
internacionalmente en los ambitos de la ciencia, tecnologia, educacién, arte o
cultura;

2. La necesidad de complementar las normas sobre distinciones honorificas en la
Universidad de Concepcién (Decreto U. de C. N° 98-305 de 23.12.1998);

3. Lo acordado por el Consejo Académico en sesién de 2 de junio de 2005; y lo
establecido en el Decreto U. de C. N° 2002-093 de 14.05.2002 y lo previsto en los
articulos 33, 36 N°6 y N° 46 N° 3 de los Estatutos de la Corporacién.
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DECRETO :  

 

B |  
Articulo 1°: Institiyase la siguiente distincién en la Universidad de Concepcion:
“VISITA DISTINGUIDA”.

Dicha distincién se otorgara para expresar reconocimiento a personas
naturales o juridicas que hayan demostrado con actitudes y obras, una
indiscutible entrega a la Universidad de Concepcion, contribuyendo a incrementar
el prestigio de ésta ante la comunidad nacional o internacional, reflejando con ello
un compromiso preferente y permanente conla Institucion.

También se otorgara la misma distincién a personas naturales o
juridicas que se destaquen con sus obras y acciones, en el ambito nacional o
internacional en el desarrollo de la comprensidén y solidaridad entre los pueblos o
que hayan contribuido al enriquecimiento de la ciencia, tecnologia, educacion, arte
ocultura.

Articulo 2°; Al agraciado con esta distincién o a su representante legal cuando
corresponda, se le entregara por el Rector un diploma que acredite la distincién

otorgada y la Medaila Rectoral “Universidad de Concepcién”, que consistira en un
disco acerado, en cuyo anverso tendra grabado en relieve, el escudo de la
Universidad de Concepci6én con la leyenda “Universidad de Concepcion, Chile” y en
sureverso la leyenda “Porel desarrollo libre del espiritu, Visita Distinguida”.

Articulo 3°: El otorgamiento de esta calidad honorifica, se hara por el Rector con
previo conocimiento del Consejo Académico”

&S&SEESEEEEESESEESESSESEE

SEPTIMO PUNTO: VARIOS.

El Sr. Rector informa que el Presidente de la Federacién de Estudiantes ha
hecho llegar una nota al Consejo Académico, por su intermedio, a la que se

refiere, en la que se plantean determinadas peticiones y que se reproduce a
continuacion:

Concepcion, 2 dejunio de 2005.

CONSEJO ACADEMICO
UNIVERSIDAD DE CONCEPCION
PRESENTE

La Federacién de Estudiantes se dirige a Uds. Para saludarlos y plantear nuestra
propuesta para el Consejo Académico del dia jueves 2 de junio.

La Rectoria, la Fec y los Centros de Alumnos han sostenido conversaciones que han
llegado a varios acuerdos, por lo cual esperamos que la voluntad del Consejo Académico
sea sostener e] programa de trabajo en asambleas y claustros triestamentales, ademas
de tener una posicién clara y manifiesta en las diferentes tematicas respecto a la
Educaci6n Superior.

Los temas a tratar serian los siguientes:

- Debido la alta probabilidad que la ley de financiamiento sea promulgada, pedimos a
Rectoria y al Consejo Académico No participar de este tipo de Financiamiento de la

Educacién Superior y mas bien participar en la Mesa de trabajo con el MINEDUC,
sobre la reformulacién del FUAS, la Reingenieria del Crédito y un nuevo
Financiamiento de la Educacién Superior (Arancel Diferenciado).
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- Temas Internos de la Universidad como: Becas de alimentacion de calidad, diversas i
programas en TVU que sefialen la problematica de ia Educacién Superior, un Pas® = a

Escolar Unico Nacional de locomocién colectiva, fin de la Represién Sisternas
parte de carabineros.

- Congelamiento de Aranceles arfio 2006 y terminar con la apertura indiscriminada de

carreras y cupos para que haya un aumento del aporte Estataleficiente.

Para tratar estos feras es necesario:

1.- Reuniédn con Rectoria, Consejo Académico, FEC y Centros de Alumnos para el
miércoles 8 dejunio, para la profundizacién de los temas.
2.- Asambieas triestamentales por tema.
3.- Claustros triestamentales Resolutivos por tema.

HECTOR MUNOZ URIBE, PRESIDENTE FEC
JUAN URRA ROSSI,SECRETARIO GENERAL

&EhE8S

El Sr. Rector ofrece fa palabra.

Se producen las siguientes intervenciones,las que en sintesis se exponen:

- Alumno Héctor Mufioz.- Para referirse primeramente, a las
conversaciones que se han sostenido con Rectoria y los Sres. Vicerrectores, asi

7 como también a las actividades realizadas por los estudiantes, concentradasenel
trabajo propositivo que se lleva adelante en los temas que apuntan a la ley de
financiamiento, a la Mesa de Trabajo con el Ministerio de Educacién, a la
reformulacion del FUAS, a la reingenieria del crédito, y a los que se afiade
ademas, los temas internos de la Universidad o temas a los que califica para el
proximo afio, como es congelar los aranceles, o evitar que el aporte del gobierno
no se vaya por el aumento de aranceles o cupos en la Universidad. Acota que

estos temas deben ser analizados en forma triestamental como se esta haciendo
en otras Universidades.

En tal sentido hace ver, que es necesario, como se plantea en la
referida nota, una reunién de este tipo, entre el Consejo Académico y los Centros

de Alumnos a través de un representante y se trabaje en asambleas
triestramentales, con participacién de estudiantes, académicos y funcionarios, por
cada uno de los temas para luegollegar a un Claustro Triestamental resolutivo.

Connota que las reuniones sostenidas con Rectoria han sido del
todo productivas y es su intencién que continuen en este mismo sentido.

- Sr Rector.-. Recuerda que ha entregado al Consejo Académico en
su oportunidad, toda la informaci6én que se ha producido en las reuniones
sostenidas con los alumnos y sus planteamientos, como también se ha
precisado la posicién de la Universidad, el Consejo Académico y el Rector sobre
los indicados temas, que es consistente con el acuerdo del Consejo de Rectores
sobre este particular, que se resume en tres puntos: a.- Dejar claramente
establecido que esta nueva ley no afectara en nada el Fondo Solidario y Crédito
Solidario, los Fondos Solidarios de Crédito Universitario, observacién que se
recogi6 justamente en el articulo 8° del proyecto y que fue aceptado: _b.- Que
se debe proceder a la reingenieria del Fondo Solidario a través de la
participacion de estudiantes, Rectores y Ministerio de Educacién; y Pagina 12 de 17 



 

 

    c.- El tema de la cosa conceptual general dela politica para Educacién Sup€n un mediano y largo plazo como una cuestién de Estado. Explica quacuerdo fue hecho suyo porel Consejo Académico. Enfatiza entonces, que laposicion sobre estos temas, de la Universidad, del Consejo Académico y el suyopropio, es el mismo queal respecto sostiene el Consejo Rectores.

  

Continua luego sefialando queese! propio Consejo Académico quien debepronunciarse sobre lo planteado porlos estudiantes en la nota antes reproducida,que es justamente, lo que se esta analizando en este momento. Sin embargo hacever, que respecto del sefialado documento, desea formular los siguientesalcances, en cuanto a los temas Propuestosporlos estudiantes, que se indican acontinuaci6n, y que en todo caso,sehicieron veren Ia reunion sostenida conellos:

“1.- Debido a fa alta probabilidad que la ley de financiamiento seapromulgada, solicitar a Rectoria y al Consejo Académico no participar deeste tipo de Financiamiento de la Educacién Superior y mas bien participaren la Mesa de trabajo conel MINEDUC,sobrela reformulacién del FUAS, laReingenieria del Crédito y un nuevo Financiamiento de la Educacion “.

Al respecto sefala el Sr. Rector que la participaci6n o no en estefinanciamiento es un tema que tendra que verla Universidad en su momento,todavez que las Universidades deben actuar como avales en este proceso. Connotaque ello no quita que se deba participar en la Mesa de Trabajo sobre este tdpico.insiste que no se trata de cosas excluyentes, pero que en todo casola Universidaddeberé en su oportunidad, tomar su decisién con todos los antecedentespertinentes.

“2.- Temas Internos de la Universidad como : Becas de alimentacién decalidad, diversos programas en TVU que sefialen la problematica de laEducacién Superior, un Pase Escolar Unico Nacional de locomocioncolectiva, fin de la Represién Sistemas por parte de carabineros “.

Seguidamente el Sr. Rector comenta, que siempre se ha estado abierto aanalizar los mencionados temas, como es el caso por ejemplo de los Programasde TVU en que sellegé a un acuerdo. Respecto delos otros temas,existe la mejorvoluntad para su solucién pero escapan algunos aspectos al ambito decompetencia de la Universidad.

“3.- Congelamiento de Aranceles afo 2006 y terminar con la aperturaindiscriminada de carreras y cupos para que haya un aumento del aporteEstatal eficiente. “

Al respecto el Sr. Rector, explica que sobre los aranceles es una materiaque deberesolver el Consejo Académico y el Directorio de la Corporacién, y queen todo caso, los alumnos siempre han tenido participacién en el primer organocolegiado, cuando se conocenlos aranceles.

Hace ver una observacién de forma, por no Corresponder, referida aCuando se afirma, que la Universidad ha tenido “ una apertura indiscriminada deCarreras y Cupos “, toda vez que nuncala Universidad se ha encontrado en dichasituacion, ya que tales decisiones siempre se han tomado con acuerdo y estudiode los cuerpos colegiados.
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  Seguidamente el Sr. Rector formula precisién en lo que debe entenders
por Asamblea y Claustro en la peticin de los estudiantes y en cuanto al te
resolutivo, afiade es de competencia del Consejo Académico y del Directorio,
modo que noexiste otro érgano.

- Escobar.- Para indicar la inconveniencia en participar como
miembro del Consejo Académico en las Asambleas a que serefiere el indicado
documento, ya que no es la via adecuada para ello, restandole por cierto
competitividad, pero si esta dispuesto a colaborar en el analisis de los problemas
planteadosporlas vias estatutarias existentes al efecto.

- Sra. Navarro.- Manifiesta su adhesion a lo manifestado por el Sr.
Escobar, insistiendo que la resolucién de los problemas debe hacerse en las
instancias estatutarias que correspondan.

- Sr. Oyaneder.- Para adherirse a lo comentado anteriormente porlos
Sres. Decanos y reiterar la inconveniencia estatutaria de los organismos
resolutivos fuera del estatuto.

- Sr. Utz.- Para sefialar que siempre ha prestado el apoyo a_ los
alumnos de su Facultad, enfatizando que ha sido respetuoso de las decisiones
tomadasporellos.

- Sr._Rivera.- Para indicar que los temas planteados en este nivel,
pueden albergarse en Comisiones Técnicas, conformadas por personas que
entiendan a cabalidad cada uno de los problemas que se plantean por los alumnos
y, comenta, que como politica es bueno que haya una conversacién entre los
estudiantes y los Decanos. Acota que los problemas internos, muy bien pueden
ser abordadospor las Comisiones (Tema TVU, alimentacion, becas,etc).

- sr. Rector.- Cree de conveniencia para continuar con el andlisis de
los temas propuestos, plantear la siguiente proposicién: a.- partiendo de la base
que es perfectamente posible una reunién entre Consejo Académico, Directiva de
la Fec y Presidentes de Centros de Alumnos, en forma estructurada y ordenada,
debiéndose tomarlas precauciones necesarias b.- la reunién debe circunscribirse
a determinados temas, en que no se mezclen por ejemplo,la ley de financiamiento
con TVU, con las becas de alimentacién, etc., resultando en su parecer,
importante,la ley, la reingenieria de los fondos solidarios, reglamentosdela ley, y
c.- disponer en las Facultades de reuniones o una organizacién que contemple ia
participaci6n de los tres estamentos, que también se puede estructurar, pero en
forma representativa, para tratar los temas que se van a definir: todo lo cual
permitira ir conformando una propuesta. Comenta que no se puedeinsistir en los
Claustros Triestamentales, debido a la reglamentacion existente.

- $r. Enriquez- Para sefialar ciertas reflexiones sobre los temas
planteados, sefialando, que el tema de fondo que ha causado la movilizacion
estudiantil, es un problema real sobre el cual se comparte la vision critica de los
estudiantes respecto del modelo de educacién en que se esta inserto y, al cual, no
se le ha dado suficiente importancia, a los planteamientos formulados, denotando
una falta de regulacion en cuanto a la creacion y desarrollo de Universidades,
sedes y carreras en el area privada y la preocupacién central, sobre calidad.
Advierte que en su concepto, esta ausente la discusién sobre el proyecto deley
de aseguramiento de fa calidad de la educaci6n superior, en el que no se llegé al
consenso.
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Subraya, que la mayoria de los académicos comparten que es inadecuk a
la forma en que se ha hecho esta movilizacion estudiantil y los escasos,  nulos logros obtenidos. Acota que de igual manera, tampoco se va conseguir:
nada tratando de resucitar formulas de seudo participacién de los estamentos de
la Universidad que se han demostrado fracasadas en el pasado. Agrega que, lo
que debe buscarse es e/ didlogo, ei didlogo con los estudiantes, que debe
efectuarse a travésdela institucionalidad vigente, para lo cual existen organismos
colegiados en las Facultades, donde consideran representacion estudiantil.
Connota la inconveniencia de crear una institucionalidad paralela a la que ya
existe a través de una asamblea atin mas grande. En cuanto a los temas de
analisis, solicita agregarlo relativo a la iniciativa sobre aseguramiento dela calidad
de la educaci6én superior, y que son temas que el Consejo Académico deberia
asumir como tarea.

- Alumno Sr. Mufioz.- Para insistir sobre las caracteristicas que
tendria la reunién entre el Consejo Académico, Federacién de Estudiantes y los
Presidentes de los Centros de Alumnos, que seria para poder establecer los
temas, buscar algtin tipo de organizacién y que quede claro ademas para los
Centros de Alumnos que el Consejo Académicoesta abierto al dialogo.

- Sr.SantaMaria. Para hacer ver que las representaciones en la
Universidad, tratese de organismos colegiados como de organizaciones
estudiantiles han funcionado con mucha agilidad, de modo que no se ve tan
necesaria una reuni6n como la proyectada. Sin embargo afiade, ello no significa
no mantener las puertas abiertas dentro de nuestra propia comunidad. Ante ello
insiste en canalizar tales planteamientos porlas vias reglamentarias existentesal
efecto.

-

Sr.

SergioCarrasco.- Para sefialar que no ve incompatibilidad entre
lo propuesto por el Sr. Rector de hacer una reunién amplia, cordial, amable, de
escuchar opiniones que no contradigan de ninguna manera lo que es la politica
central de la Universidad en el tema, y que no quita, que después de esa reunion,
y dentro del sistema ordenado del Consejo se aborden esos temas.

- Sra. Navarro.- Para plantear a este respecto su preocupacion por un
problema de fondo que tiene que ver conla representatividad de los dirigentes, en
el sentido que si se recibe a cada Presidente de Centro de Alumnos podria
entenderse como un desconocimiento de la representatividad del dirigente
estudiantil presente en esta sesién, que puede ser peligroso, de modo que en su
opinion, la reunién proyectada con Presidentes de Centros de Alumnos deberia
quedar muy acotada.

-

Sr.

Rector.- Para aclarar sobre la representatividad estudiantil, en el
sentido que se ha reunido dos veces con la Federacién y los Centros de Alumnos,
y lo la hecho, a peticién del Presidente de la Federacién y la Directiva, de modo
que ello puede interpretarse, mas que un menoscabo a su condicién de
representante de los estudiantes, como un reforzamiento a su gestion. Agrega
que de modo en suopinion, al celebrar la reunién proyectada no se le quita
legitimidad a su accionar como Presidente, ya que distinto seria el caso y ahisi
que se produciria un problema, si fuere el Rector quien citara a la Federacion ya
los Centros de Alumnos para una reunién, ya que ello pudiera entenderse que no
se esta confiando enla interlocucién de la Directiva de la Fec.
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- Sr. SAénchez.- Para manifestar su acuerdo a lo planteadoporel

Rector y sefalar que constituye una excelente oportunidad para comunicarse c

los estudiantes, para informarles sobre la institucionalidad en la Universidad

Concepcién, en que no tienen cabida los Claustros Triestamentales, al disponer de

una estructura diferente y en que debeprivilegiarse el dialogo, como tambiénla

existencia de mucho temas futuros universitarios que se deben analizar. Cree de

conveniencia sefialar al efecto, una agenda previa a la reunion.

- Sr. Enriquez.- Para insistir que es absolutamente necesario mejorar

la calidad del dialogo y que sea productivo, pero advierte, que a través del

proceso de reforma de estatutos se dejé en claro, que no se crearen estructuras

de caracter triestamental resolutivo de ninguna naturaleza al interior de la

Universidad. Al respecto, procede a darlectura a una carta abierta que dirigiO a la

comunidad de la Facultad de Medicina, que a su petici6n se reproduce a

continuacion:

CARTA ABIERTA A LA COMUNIDAD DE LA FACULTAD DE MEDICINA

Frente a fa reciente aprobacién por el Parlamento del Proyecto de Ley sobre

Financiamiento Estudiantil, presentado por el Ejecutivo, y que ha generado una

movilizacién nacional de los estudiantes de las Universidades del Consejo de Rectores,el

Decanato de esta Facultad, reitera su posicién, con el respaildo del Consejo de Facultad,

séfialando que:

1. Esta iniciativa legal del Ejecutivo, formulada sin la participacién efectiva de
representantes del mundo académico, no acoge ni da respuesta a los planteamientos

reiterados de las Universidades del Consejo de Rectores en orden a establecer un

sistema de financiamiento de la educacién superior que sea una solucién integral al
desafio de acceso equitativo a una educacién superior de calidad para todos los jovenes
del pais.

En este sentido, es particularmente preocupante, que atin esté pendiente la
ampliacién del presupuesto y cobertura del Fondo Solidario de Crédito para las

Universidades del Consejo de Rectores, asi como la optimizacién de su operacién. No
basta que este fondo siga existiendo, sino que se hacen imprescindible medidas
concretas para su fortalecimiento.

2. La ley de financiamiento estudiantil se aprueba rapidamente en un acuerdopolitico
amplio en el Parlamento. En contraste, el proyecto de ley que apunta a una tematica de
fondo, y ciertamente previa a las de financiamiento de crédito estudiantil, cual es, el
proyecto de ley sobre aseguramiento de la calidad de la educaci6n superior, esta aun en
discusién en el Parlamento desde hace dos afios, sin que se logre el consenso politico
necesario para su aprobacién. En este proyecto de ley estan incluidas importantes

observaciones hechas por la Asociacién de Facultades de Medicina de Chile, en orden a
establecer la obligatoriedad de la acreditacién de las carreras de la salud, asi como,la
inclusion en el sistema de aseguramiento de la calidad la acreditacion de los programas
de formacién de especialistas.

La gran expansion de la oferta de instituciones, sedes y carreras en el sistema de
educacién superior chileno, se ha hecho en los ultimos quince afios con débiles e
insuficientes mecanismos de aseguramiento de la calidad y de regulacién del sistema.
Son numerosos los ejemplos de improvisacién y debilidad de las nuevas instituciones y
carreras,

La regulacion objetiva del sistema de educacién superior, fundada en Ia calidad, no
admite mayordilaci6n.
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3. Adherimosal planteamiento del Consejo de Rectores que declara que el problem

central del desarrollo de la educacién superior se refiere al adecuado financiamient

institucional para promover un sistema de calidad y que efectivamente brinde reales

oportunidades a los jévenes chilenos. Este andlisis se ha pospuesto por afios el que debe

implementarse a la brevedad, en forma acabada, teniendo en consideracién criterios y

reglas atingentes a fa inversi6n, al crecimiento del sistema y al desarrollo futuro de sus

tareas.

4, En este escenario, el que los estudiantes planteen su posicién critica frente al

proyecto deley del Ejecutivo, es absolutamente legitimo en el marco de una sociedad

genuinamente democratica. La forma para hacervaler sus puntos de vista en un ambiente

universitario, es el diélogo tolerante y efectivo. Sdélo la fuerza de las ideas y de los valores

es fecunda. No hay cabida en estos procesos para la violencia en cualquiera de sus

formas.
En este contexto y aunque la ley de financiamiento estudiantil sea finalmente

promulgada, invitamos a los estudiantes de esta Facultad, en un ambiente de

normalizacion de la vida académica, a hacer sus propuestas especificas, a través de las

multiples instancias institucionales de participacién estudiantil, sobre todas las materias

aun pendientes, sefialadas previamente. El Consejo de fa Facultad, por su parte, iniciara a

fa brevedad un programa de trabajo sobre estas materias. Esperamos que estas

iniciativas y procesos nos acerquen al gran objetivo social de calidad y equidad en la

Educacién Superior.

DR. OCTAVIO ENRIQUEZ LORCA
DECANO

CONCEPCION, 11 de mayo de 2005.

BEREEBES

Ante ello insiste, que sin perjuicio de la reunién propuesta con los
Presidentes de Centros de Alumnos y la Federacién de Estudiantes, solicita se
proceda por el Consejo Académico a hacerse cargo del analisis y discusiOn de
estas grandes tematicas, y que la forma de participaci6n de los estudiantes se
efectué a través de las Comisiones Especificas que este Consejo Académico
disponga.

El Sr. Rector una vez concluidas las intervenciones propone se realice una
reunion conjunta entre el Consejo Académico, lg Directiva de la Federacién y/los
Presidentes de los Centros de Alumnos de las/ Carreras para el dia 14 de junio
proximo, que tendra temario establecido, con lq identificacion de la represenfacion
estudiantil. Asi se acuerda. f | |
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